

23.01.2008 – 15:00 Uhr

Distinction pour Hess Natur au sommet des ONG de Davos - collaboration exemplaire avec Helvetas

Davos (ots) -

Hess Natur a remporté le Public Eye Positive Award.

L'entreprise textile allemande a été récompensée pour son engagement exemplaire, notamment dans son partenariat avec l'organisation suisse de coopération internationale Helvetas pour la production de coton biologique et équitable en Afrique occidentale.

Le jour de l'ouverture du Forum économique mondial (WEF), la Déclaration de Berne et Pro Natura ont décerné leurs Public Eye Awards. Les entreprises nominées dans les différentes catégories ont été sélectionnées par des ONG du monde entier.

Le prix positif, le Public Eye Positive Award, qui récompense des actions économiques exemplaires, a été attribué à l'entreprise allemande de textiles Hess Natur. Cette maison de vente par correspondance, fondée en 1976, a décidé de proposer des vêtements produits dans le respect de l'environnement. Pour y parvenir, Hess Natur a lancé au début des années 1990 le premier projet de production biologique de coton. L'entreprise allemande se préoccupe en outre de conditions de travail sociales justes, ce qui est rare dans la branche textile.

Selon Wolf Lüdge, directeur de Hess Natur « Nous nous engageons pour des vêtements qui permettent une vie meilleure. Cette récompense est un message significatif pour tous ceux qui partagent notre passion ».

Partenariat exemplaire entre Hess Natur et Helvetas

Lors de la cérémonie, l'excellente collaboration entre Hess Natur et Helvetas a été relevée. Depuis deux ans, Hess Natur est partenaire d'Helvetas dans le cadre d'un projet de production de coton bio au Burkina Faso, également soutenu par le Secrétariat d'Etat à l'économie (SECO) dans le cadre de la coopération au développement économique. L'entreprise allemande garantit l'achat de l'intégralité de la récolte de coton bio à un prix supérieur de 20% à celui du marché conventionnel et auquel s'ajoute la prime garantissant le respect des normes du commerce équitable, qui s'élève elle aussi à 20%.

« Grâce à Hess Natur, 2'000 familles peuvent cultiver leurs champs en suivant des méthodes respectueuses de l'environnement. Elles gagnent ainsi un revenu suffisant qui leur permet de vivre dignement » a déclaré Delphine Zoungrana, présente à Davos pour l'Union des producteurs de coton du Burkina.

Tobias Meier, responsable du commerce équitable chez Helvetas renchérit : « Pour rendre possible notre engagement en faveur d'un monde meilleur, nous dépendons de partenaires comme Hess Natur, qui défendent avec conviction la responsabilité sociale ».

Helvetas est la plus importante organisation suisse de coopération au développement. Dans des pays du Sud, elle soutient des personnes et des communautés défavorisées dans leur lutte pour améliorer leurs conditions de vie. Helvetas participe à des projets de culture bio du coton au Burkina Faso, au Mali, au Bénin, au Sénégal et au Kirghizistan.

Plus d'informations: www.helvetas.ch et www.hess-natur.info

Contact:

Verena Kuhnert, Attachée de presse, Hess Natur, 049 (0) 6033 991254

Tobias Meier, Responsable du commerce équitable d'Helvetas, 079 418
42 76

Hans-Peter Egler, Directeur de la promotion commerciale du SECO, 031
324 08 13

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100553325> abgerufen werden.